



Im Jahre 1980 gründeten Freunde der Jugendmusikschule Schwyz den „Verein zur Förderung der Jugendmusikschule Schwyz“. 1989 errichtete die Familie Eichhorn in grosszügiger Weise eine Streichinstrumentenstiftung zu Gunsten der Jugendmusikschule Schwyz. Verwaltung und Vermietung der rund 150 Instrumente wurden dem Förderverein übertragen.

Im Laufe der Zeit erwarb der Verein weitere Instrumente wie Klaviere oder Schlaginstrumente zur Benützung in der Musikschule. Aber auch Instrumente, deren Kauf für die Eltern der Musikschüler nicht zumutbar ist, werden vom Verein erworben und vermietet.

Am 1. Januar 2011 wurde die Jugendmusikschule Schwyz zur Musikschule Schwyz. Damit änderte auch der Verein seinen Namen zu Förderverein Musikschule Schwyz. Der Zweck des Vereins bleibt aber gleich.

---

Die wesentlichen Aufgaben des Vereins sind

- Personelle Hilfeleistung bei Anlässen der Musikschule
- Verwaltung der freiwilligen Zuwendungen an die Musikschule und der Einnahmen bei Anlässen
- Pflege und kostengünstige Vermietung der Instrumente der Streichinstrumentenstiftung Eichhorn und der vereinseigenen Instrumente
- Beschaffung von neuen Instrumenten
- Finanzielle Unterstützung von Anlässen der Musikschule wie Musiklager oder Konzertprojekte

---

Mitglied werden ist ganz einfach. Sie zahlen 20 Franken (oder mehr) auf das Postcheck-Konto 60-27675-1 zu Gunsten des Förderverein Musikschule Schwyz, 6430 Schwyz, ein.

Sind Sie bereits Mieter eines Instrumentes bei der Musikschule Schwyz, sind Sie automatisch Vereinsmitglied.

Helfen Sie mit, die musikalische Kultur der Gemeinde Schwyz zu fördern. Das Geld wird direkt und sinnvoll verwendet, um die hohen Kosten der musikalischen Ausbildung mitzutragen. Wir danken für Ihren Beitrag.

---

Der Vorstand des Fördervereins

Ambros Bösch, Kreuzmatt 40b, 6430 Schwyz, Präsident  
Andy Tschümperlin, Gemeinderat Ressort Bildung  
Rahel Bünter, Leiterin Musikschule  
Thomi Eichhorn, Cornelia Marty, Marc Reichlin, Gabi Späni, Andy Suter